

PwC Plus Article

By BaFin - Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht | 29. August 2019

BaFin passt Verwaltungspraxis zur Anrechnung von Instrumenten des harten Kernkapitals an

Die BaFin hat ihre Verwaltungspraxis zur Einstufung von Kapitalinstrumenten als Instrumente des harten Kernkapitals gemäß Artikel 26 Absatz 3 der Eigenmittelverordnung CRR angepasst. Hintergrund sind Änderungen der Eigenmittelverordnung.

Schlagwörter

Bankenaufsicht (Deutschland), Capital Requirements Regulation (CRR), Eigenmittel / Eigenkapital, Kapitalerhöhung

FS-Branche(n)

Banking & Capital Markets

Themen

Risk & Regulation

Verfasser

BaFin - Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht